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La padres 
No es mula ex! r:11iu </111' w1n sueieriful de r:laro tafante y 

vocación de1nneníl ie;1 t e11g:1 en/ 1'1' /1g; defensores de Ja c8Ji-
dad de e11sc1/n11Y:;1 11 lo.·; rle lo:; nlumnos, esos otros 
educadores, 1¡11e es! ú11 const;ituídos en 
APAS plim vehr /!OI' in 1·d11uu:ir!u reciben sus hijos. 
Aquí en Toledo, n uw i f'íesl.ún propias A sociacio-
nes de P:ulres 1le el rnrdán dcbíera unir a 
Josp1dres erm !'/ Mini.·:/erio de y Oiencfa, en un 
esfuerzo co1111í11 <le /;1 de la cnseñanz;1, parece que 
está est.r1wg11/mfo f!OI' 1111n 1fo sus exlrctnos .Y vaya qué ca
sualid;id, que en 1»·:1· «<'ithm> en1:on 1 reuws n.1 MEC cerrado 
en banda 11 rle las A P A S. Las en-
trevistas e11l:re lle Al11111no.•; y /)cfegn.do Provinón.l, 
0 no tienen n 11 nc11, o se eelehr:w euando fa solución 
Jw venido soln 

Desde el didw, desde fa Delegación 
Provincial del se puede dilatar o /;ardar en con-
ceder un /Ji:.; a Provineial, más de 
un mes. Entre o/ r;1:: r·osn.c; porque 1-w1Jquicr problema, par
tiendo de esta ti luso tía 1Jch,;ní encontrar solueión por sí sólo 
o por cansn.neio. A cargos se les olvida, o por Jo me-
nos eso nos Jween estamos en 1987 y que hay 
una marm·illosa para favorecer el 
entendimiento en t.re administración y administrados. 
Aprenda, por (jemplo, de su propio partido, que el diálogo 
es fundamental en un estado de derecho, y que la delega
ción no puede ser fa r:asa de un deleg8do, es un centro 8bier
to, especialmente para Jos padres. A las A.PAS hay que 
atenderlas y ofrecerles la posibilidad de exponer sus pro
blemas, que a fin de cuentas no son sino deficiencias y ca
rencias del Ministerio de Educación y Ciencia ante sus hi
jos. Con esta evidente falta de talante democrático y poco 
dialogante hacia las Asociaciones de Padres de Alumnos 
no nos extraña en absoluto que el Sr. Jabonero no sepa que 
en el Colegio Gómez Manrique hay sólo dos profesores para 
la atención de 300 alumnos, que el colegio carece de profe
sor de apoyo, que la directora no tiene dedicación plena 
como tal y debe dar elase en un centro con casi 800 niños. 
Y que cuando su directora cae enferma, porque también es 
humana, la jefa de estudios debe asumir la responsabilidad 
de la dirección, dar las clases de la directora, dar sus clases 
de maestra y salir al frente de todo lo que sea competencia 
de la jefatura de estudios. &Ve usted como hablando se en
tiende la gente?. Sólo es necesario dejar que los demás ex
pongan sus problemas y los de sus hijos. 

convocaroria de huel
día 2, 3 y 4 

Concretamente 

nos manifestaron que los tra
bajadores de esta estidad ban
caria reivindican su convenio y 
la no privatización de la mis
ma. También arremeten contra 
Miguel Boyer, presidente del 
Banco Exterior, pues «intenta 
privatizar una empresa pública 
que da beneficios». 

CIUDAD 

Sólo falta la aprobación de la Asamblea de socios 

1 Casino de Toledo, 
vendido 

a la C IXA por 480 millones 
Según ha podido saber este diario, el Cen

tro de Artistas e Industriales, popularmente 
conocido como Casino, puede pasar en bre
ve tiempo, tras la aprobación previa de la 
Asamblea de socios que componen actual
mente la sociedad, prevista para dentro de 
quince días, a ser propiedad de la CAIXA. A 

pesar de la discreción con la que ambas par
tes· han llevado las negociaciones, el hecho del 
acuerdo no ha podido ser negado y antes de 
fin de aó, la rúbrica del acuerdo final, salvo 
obstáculos graves de última hora, será un he
cho. El edificio había sido ofrecido por la so
ciedad propietaria a la embajada de Israel. 

De izquierda a derecha, edificio actual del casino y posible nueva ubicación. 

Juan INFANTES 
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La sociedad propietaria del Ca
sino, en realidad llamada Centro 
de Artistas e Industriales, tiene ac
tualmente 400 socios, número cla
ramente insuficiente para mante
ner equilibrados los presupuestos 
anuales que genera la nómina 
mensual del los empleados y la 
gastos generales del edificio. Los 
ingresos mensuales por cuotas de 
los socios, que pagan mensual
mente mil pesetas, no alcanzan a 
cubrir el milón largo de gastos que 
se generan en el mismo espacio de 
tiempo y era una pesada carga 
que ahora pueden compensar con 
creces. La sociedad propietaria del 
Casino fue constituída hace 120 
años y es con seguridad la más an
tigua de la provincia. Cuando los 
socios pudieron ir acumulando un 
patrimonio importante, lográron 
hacerse con la compra del edifi
cio, que difería bastante de los que 
es ahora mismo. El edificio ocu
pa una superficie de 800 metros 
cuadrados y se encuentran distri
buídas en el mismo tres plantas, 
una terraza y un torreón. En la 
terraza era donde se celebraban en 
los tiempos pasados los bailes más 

distinguidos de la sociedad toleda
na. Pero eran otros tiempos, más 
de una veintena de aós, pues en
tonces el número de socios que 
componían la sociedad ascendía a 
dos mil. 

Condiciones 

La CAIXA está dispuesta para 
la compra y es la única oferta que 
los responsables de la Junta direc
tiva de la Asamblea de socios han 
calificado de seria. La CAIXA, no 
obstante, ha puesto como condi
ción para el acuerdo final que el 
edifico le sea entregado por la so
ciedad propietaria sin inquilinos. 
Recordemos que en el edificio del 
Casino se encuentran arrendados 
una cafetería y las oficinas de la 
delegación provincial del INE, 
ocupando estaS últimas cuatro
cientos metros. 

El inmueble ahora en venta, 
enorme y apropiado para una 
operación económica de este tipo, 
era incluso maás grande puesto 
que también era de su propiedad 
parte de lo que es ahora la plaza 
del Horno de los Bizcochos. La 
construcción actual data de los 
primeros años cincuenta, tiempo 

Si las partes interesadas así lo acuerdan 

El Ayuntamiento quiere 
fiesta tras el Corpus 

J.I. 

Seún nos informaba en la ma
ñana de ayer el alcalde de Tole
do, José Manuel Molina, el Ayun
tamiento vería con buenos ojos 
que los comerciantes y los sindi
catos, que son las partes que pue
den acordarlo, que acordaran la 
forma de que el día siguiente a la 

fiesta grande de Toledo, el Cor
pus, pudiera ser festivo también, 
al menos por la mañana. El mo
tivo señalado por Molina se refe
ría a que el mismo día del Corpus 
la gente que nos visita y, por su
puesto, los propios toledanos, se 
quedan por las calles hasta altas 
horas de la madrugada. Los co
merciantes descansarían de este 

en que al edifico primitivo le fue
ron añadidas las plantas que aho
ra tiene. 

Otras ofertas 

La sociedad, obligada a buscar 
alguna solución que beneficiara a 
todos los socios componentes de 
la misma, venía buscando com
pradores desde hace unos años y 
así, llegó a ofertar el edificio a la 
Caja de Ahorros Provicial de To
ledo. Mas los responsables de la 
misma alegaron que ya tenían de
masiados edificios y no veían la 
utilidad o el rendimiento que del 

· inmueble pudieran obtener. Tam
bién fue ofertado a la embajada 
de Israel e incluso a la de un país 
árabe para que pudieran dedicar
lo a centro cultural. 

Los socios, con la venta con
cluída, recibiría cada uno medio 
millón de pesetas y la propia Jun
ta directiva busca un inmueble· 
nuevo en donde pudieran ubicar 
su centro social. Para el mismo 
han llegado a ofertar 75 millones 
de pesetas a los propietarios de 
una conocida casa de mazapanes 
y que en la actualidad se encuen
tra ocupada en parte por la. emi~ 
sora de Radiocadena Española. 

modo y la clientela no notaría en 
demasía la no apertura de esas ho
ras de la mañana. El Ayuntamien
to, dijo Molina, no se opondría a 
aquello que acordasen las partes 
que deben negociar el cierre tem
poral de los comercios toledanos. 

En la misma reunión explioo 
que estaba en conversaciones per
manentes con el Ayuntamiento de 
Aranjuez y la Co!Dunidad de Ma"." 
drid, con el fin de que las aguas 
del río Tajo puedan estar· para 
1.990 limpias, pues ese es plazo, 
que la Comunidad madrileña ha 
puesto para sanear definitivamen~ 
te el río Jarama, que vierte. sus 
aguas sobre nuestro río. 
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